

2025年1月15日

株式会社ビックカメラ

ビックカメラは千葉ジェッツを応援いたします！

2024年12月よりプロバスケットボールチーム「千葉ジェッツ」オフィシャルパートナーに！！

株式会社ビックカメラは2024年12月より、プロバスケットボールチーム「千葉ジェッツ」のオフィシャルパートナーとして協賛を開始いたしました。

今後は千葉県内の店舗を中心に、当社のお客様やチームのファン（ブースター）の方に喜んでいただける様なイベントやキャンペーンの開催を検討してまいります。



千葉ジェッツは、千葉県船橋市をホームタウンとするプロバスケットボールチームで、男子プロバスケットボールリーグであるB.LEAGUE（Bリーグ）のB1に所属しており、各国際大会の日本代表に選出された選手も所属する人気チームです。2024年から新たに「LaLa arena TOKYO-BAY」をホームとし、更なる活躍が期待されております。

また、チームに関わる人たちが地域貢献活動に前向きに携わっていけるようアシストすることを理念とするプロジェクト“JETS ASSIST”は、その活動を表彰されるなど多方面から評価されております。お客様の生活を豊かにし社会の発展に向けた活動を行ってきた当社もその理念に共感し、ともに地域社会のために力を尽くしていくべく、この度のオフィシャルパートナー協賛の運びとなりました。

今後もビックカメラは、地域の皆様の生活が豊かになる様な活動を積極的に行ってまいります。

以上